



## La sauvegarde de la voie Domitienne... en bonne voie

**PATRIMOINE.** Bonne nouvelle pour le patrimoine : grâce aux efforts de l'association Via Domitia le devenir de l'antique voie romaine s'éclaire d'un jour nouveau. En fait ce qui était inquiétant c'est que le voisinage des carrières laissait planer une menace sur l'accès à la voie mais aussi sur les bornes milliaires, marquant le XIV<sup>e</sup> mille entre Nîmes et Beaucaire, populairement dites « colonnes de César » (photo) emplacement unique en France, classé Monument Historique in situ à l'initiative de la Société d'histoire et d'archéologie de Beaucaire, il y a plus de soixante ans.

Aujourd'hui, l'exploitant de la carrière Heidelberg Matériaux (ex-Calcia) souhaite valoriser le site. Celui-ci entrerait dans le projet de l'association Via Domitia de créer un itinéraire du Rhône aux Pyrénées, dans l'élaboration d'un guide "Route de la romanité" par la Région Occitanie et serait pris en compte par les services du tourisme du conseil départemental. Ce qui nécessiterait des aménagements tels qu'une aire de stationnement, des accès cyclistes-piètons, le renouvellement de la signalétique et des panneaux d'informations, etc.

La concrétisation de ces bonnes intentions doterait notre territoire d'un nouvel attrait et augmenterait considérablement son attractivité aussi bien sur le plan touristique que sur le plan culturel. Rappelons que la SHAB a souligné l'intérêt de la voie Domitienne dès 1962. Sa dernière contribution en date a été l'édition d'un opuscule *La voie Domitienne entre Beaucaire et Nîmes*, sorti en 2002 sous la plume de notre regretté concitoyen André Michelozzi.